



AUS DER PFARRE

Viele schöne Feste wurden gefeiert

Am Ostermontag konnte heuer wieder der traditionelle Kinder-Wortgottesdienst mit der anschließenden Schoko-Osterhasensuche stattfinden.

Die Kirche war bis auf den letzten Platz gefüllt. Bei der Agape des „Osterhase und seine Helfer“-Teams vor der Kirche wurde für Nachbar in Not gesammelt.

Am Sonntag, den 1. Mai überraschten die Pfarrgemeinderäte, der Pfarrvikar Ladi Strus und der Kirchenchor Haringsee am Ende der Hl. Messe ihren langjährigen (seit 44 Jahren) Organisten Erich Uher und gratulierten ihm zu seinem 70. Geburtstag. Auf viele weitere Jahre in Gesundheit an der Orgel!

Am Samstag, den 21. Mai empfingen 12 Kinder von Pfarrer Gregor Ziarnowski



die erste Kommunion. Die rhythmische Gruppe, rund um Gerhard Reichl, gestaltete die Zeremonie. Der Musikverein Haringsee umrahmte den besonderen Tag vor der Messe und bei der anschließenden Agape im Pfarrgarten.

Am Nachmittag zu Christi Himmelfahrt fand nach zweijähriger Pause wieder das Pfarrfest der Pfarre Haringsee rund um den Pfarrhof statt. Bei herrlichem Wetter genossen zahlreiche Gäste aus nah und fern die gemütliche Stimmung. ►



Der MV Haringsee spielte einen Dämerschoppen und brachte seine Polkas und Märsche zum Besten. Bei einer großen Tombolaverlosung mit vielen Preisen konnte man mit etwas Glück den einen oder anderen Treffer nach Hause nehmen. Den Haupttreffer, ein Trettraktor, wurde von der Gewinnerin Ingrid Hudecz an den Kindergarten Haringsee gespendet. Weiters wurde eine

selbstgemachte Ikone von Herrn Fritz Weiß zur Verfügung gestellt, welche nachfolgend versteigert wurde.

Ein riesengroßes Danke an alle Helferinnen und Helfer, ohne die dieses Fest nicht möglich gewesen wäre. Ebenfalls ein herzliches Dankeschön an alle Tombolaspender und an die Bäckerei Pestuka, die zusätzlich noch das Gebäck spendete.



NEUWAHL

Im März wurden die neuen Pfarrgemeinderäte gewählt. Herzlichen Dank für Ihre Wahlbeteiligung.

Anlässlich des Starts der neuen Periode gab es nach der konstituierenden Sitzung einen gemütlichen Abend im Gasthaus Wernhart-Langer. Bei diesem Treffen wurden auch die bisherigen Pfarrgemeinderäte verabschiedet. Herzlichen Dank für die langjährige Unterstützung.

LIEBE PFARRGEMEINDE!

Das Arbeitsjahr im Pfarrverband geht zu Ende und bald beginnen die Sommerferien. Viele von uns freuen sich schon auf einen Urlaub und es ist schön zu sehen, dass nach 2 Jahren Pandemie alles wieder halbwegs normal läuft.

Die neuen Pfarrgemeinde- und Vermögensverwaltungsräte haben in jeder Pfarre unseres Pfarrverbandes die Arbeitsperiode mit den konstituierenden Sitzungen begonnen. Den neuen Gremien wünschen wir eine erfolgreiche Arbeitsperiode.

39 Kinder von den zweiten Klassen in unserem Pfarrverband sind heuer zur Erstkommunion gegangen. Wir hoffen, dass manche von ihnen den Ministrantendienst in den Kirchen übernehmen werden.

Das Firmsakrament haben 28 Jugendliche in der Pfarrkirche Obersiebenbrunn empfangen. Wir bedanken uns bei den Eltern, Tischmüttern und Firm-Begleitern sowie bei den Musikgruppen und allen, die mitgearbeitet haben, um diese Feste vorzubereiten.

Pfarrvikar Dipl. Theol. Ladi Strus wohnt seit kurzem – mit Zustimmung des Bischofs – im Pfarrhof in Obersiebenbrunn. Diese Änderung soll den Einwohnern von Obersiebenbrunn und Markgrafneusiedl einen leichteren Kontakt mit einem Priester ermöglichen, und wir hoffen, dass es einen neuen Impuls für die Pastoralarbeit in unserem Pfarrverband geben wird. Es ist zu betonen, dass der Pfarrverband Leopoldsdorf im Marchfelde unverändert bleibt.

Das Pfarrteam wünscht einen erholsamen Sommer!

Mag. Gregor Ziarnowski, Pfarrmoderator